



Delfina Gómez y Alejandra del Moral cierran precampaña en Texcoco



Con cinco kilómetros de diferencia, las precandidatas únicas de Morena y del PRI, Delfina Gómez y Alejandra del Moran, cerraron su precampaña para el gobierno del Estado de México.

Desde Texcoco, ambas contendientes mandaron mensajes los militantes y simpatizantes de su partido. La morenista señaló que este año se acabará la oscuridad, el abandono y la indolencia en dicha entidad. Ello, porque aseguró que “todos los números nos favorecen”, pues el próximo 4 de junio habrán elecciones en el estado.

Alejandra del Moral también criticó, sin decir su nombre, a Delfina Gómez, pues dijo que su contrincante usa la imagen del presidente Andrés Manuel López Obrador para ganar la gubernatura.

“A los valientes no nos gustan las cosas fáciles. Fácil es que alguien más haga campaña por ti, fácil es esconderse en los atributos de otra personas, fácil es ser sumisa ante los demás, y yo soy todo lo contrario”, mencionó la priista.

La precandidata estuvo acompañada de panistas, perredistas y priistas, como Santiago Creel, Enrique Vargas del Villar, Luis Espinoza Cházaro, Omar Ortega, Alejandro Moreno, Miguel Ángel Osorio Chong, Beatriz Paredes, así como exgobernadores del Estado de México, como Arturo Montiel, César Camacho, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila.